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AF Seattle Ciné-salon printemps 2023 

Le 26 mai 2023 : 

Petite maman ( 2021) de Céline Sciamma 

 

La réalisatrice: 

 

Céline Sciamma 

Les actrices: 

 

Joséphine et Gabrielle Sanz= Nelly et Marion 
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Nina Meurisse = la mère de Nelly 

 

Margot Abascal = la grand-mère de Nelly 

Un acteur : 

 

Stéphane Varupenne = le père de Nelly 

 

Questions de discussion : 

1. Résumez le film. Quel en est le ton ? Quels sont ses grands thèmes ? Quels moments 

étaient pour vous les plus marquants ?  
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Summarize the film. What is its tone? What are its major themes? What moments made the 

greatest impression on you? 

2. Décrivez la petite Nelly: quel type d’enfant est-elle? 

Describe Nelly : what kind of child is she? 

3. Quel est le style visuel de ce film? Avez-vous aimé la bande originale ?  

How would you describe the visual style of this movie? Did you like the soundtrack? 

4. Dans quels espaces se déroule ce film? Décrivez la maison de la grand-mère et le bois 

juste derrière la maison. 

In what places does this film take place? Describe grandma’s house and the woods behind it.  

5. Décrivez la cabane dans le bois. Quelle est sa valeur symbolique? Avez-vous pensé a 

d’autres cabanes dans des films ou des livres?  

Describe the hut in the woods. What is its symbolic meaning? Did this hut bring you back to 

other movies or books? 

6. Essayez de trouver des adjectifs qui décrivent les expressions de Nelly.  

Try to find adjectifs to describe Nelly’s expressions. 

7. Dans ce film il y a plein de petits objets qui renvoient au passé, aux souvenirs de 

l’enfance. Un jeu proustien créé par des objets qui permettent de relier les temps et les 

époques. Quelles sont vos opinions sur ce type de jeux de mémoire visuels? 

In this movie there are plenty of objects that send you back to the past, to childhood memories. 

A proustian game created by objects that help to connect times and âges. What are your 

opinions about this memory visual games? 

8. Que pensez-vous de la fin du film? 

What do you think about the end of the movie? 

9. Connaissez-vous d’autres films par Céline Sciamma 

Do you know other movies by Sciamma? 

10. Une interview avec la réalisatrice et la création du film. 

An interview with the director about the creation of this movie. 

PETITE MAMAN | In Conversation with Céline Sciamma | MUBI 

https://www.youtube.com/watch?v=Kxj09r7cUWc
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